
Mr.ヌーキー大作戦報告書 

T16025 日下未夕 

 

長野大学環境ツーリズム学部熊谷ゼミチーム峰の原は、12 月 10 日（月）・11 日（火）

のお昼休みの時間（12 時～12 時 50 分）に「ヌーキー大作戦 in 長野大学」を行った。 

現在、須坂市峰の原高原は、スキーブームやテニスブームを経て、高齢化が進んでいる。

多い時には約 100 件あったペンションも、約 50 件まで減っている。現在のお客さんは、

ブーム時のリピーターとスキー利用者。そのため、私たちチーム峰の原は、新たな客層とし

て、大学生をターゲットにする企画を考えた。 

企画の目的は、峰の原高原の認知度向上。企画の概要は、以下である。 

峰の原高原のマスコットキャラクター「Mr.ヌーキー」を長野大学構内に出現させ、長

野大学生に写真を撮ってもらい、SNS 上に投稿してもらう。その際に、「＃峰の原高原」

「＃ヌーキー大作戦」「＃長野」をつけてもらい、拡散を狙う。より多くの SNS の投稿を

狙うため、投稿してくれた方の中から抽選で四名に、500 円分のクオカードをプレゼント

する。 

広報は、大学内ポスターとチーム峰の原の Twitter、チーム峰の原メンバー個人の SNS

で行った。 

結果は、Instagramの投稿５件、Twitter の投稿３件、合計８件であった。 

以下、後日行った振り返りの記録である。 

 

【反省点】 【改善策】 

ヌーキーの中が暑かった。 扇風機を利用する。 

投稿数が少ない。 Instagramのストーリーだと投稿しやす

い…？ 

スタッフが多すぎる。 一日二・三人が良いのではないか。 

スタッフの配置場所を考える。 

「＃」が多すぎる。 「＃長野」を消す。 

目指す投稿数が不明確。 明確にする。 

Twitter と Instagram の二分化。 Twitter 重視に。 

（Instagram はこだわっている人が多

く、載せるハードルが高いため。） 

 

今後は、投稿数を増やすための施策の考察、改善策を踏まえた企画の再考をしていきた

い。 

最後になりましたが、ご協力いただきました峰の原観光協会さま、ありがとうございま

した。 


